
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本部からなぜ期限の相談がなかったのでしょうか。 

・指令 32号について丁寧に説明して下さい。 

・取り下げ以降、どのようにたたかいを創り出そうと

考えているのでしょうか。 

・団体交渉を行なっての展望を示して欲しい。 

・取り下げるにあたって本部の見解を示して下さい。 

・本部は職場に来て組合員の声を聞いて下さい。 

No.２７７ 

２０１８ 

４／１８ 

 ＪＲ東労組 
八王子地本 
八 王 子 地 本 

ホ ー ム ペ ー ジ 

「東労組八王子」で検索 


